



近畿大学原子力研究所で研修

教養理学科1年

10月25日(火)・26日(水)、教養理学科1年生が東大阪市にある近畿大学原子力研究所での研修に参加しました。管理区域に入る前に保安教育を、そして原子炉の基礎講座として原子核から核分裂反応、原子核の質量欠損等について詳しく講義を受けました。また原子炉の運転実習を体験し、放射線モニターによる放射線測定実験に取り組むなど、大変貴重な体験をすることができました。2日間の研修をとおして、原子力や放射線について理解を深め、正確な知識を得ることができました。



人権講演「自分らしく生きる」

11月1日(火)、プロボクサーの真道ゴーさんによる人権講演会を開催しました。子どもの頃から自分の性別に悩み、生きづらさを感じながら生活してきた真道さん。二十歳のときボクシングに出会い、その後プロテストに合格、第5代WBC女子世界フライ級王者となりました。現在は男性として結婚しLGBTの講演活動を行う一方、男子プロボクサーとして復帰をめざし挑戦を続けています。

講演ではこれまでの半生を振り返り、自分らしく生きることについて語られました。苦しいことがあっても、人を大切にしたい目的をもって強く生きる姿に勇気をいただきました。



1年 熊野古道健脚遠足

25日(金)、本校の伝統行事となっている熊野古道健脚遠足に1年生がチャレンジしました。秋晴れの好天に恵まれ本校を出発、藤白神社からは班別に行動しました。JR湯浅駅までの25Kmの行程は長く、また藤白峠、拝ノ峠、糸我峠の三つの峠を超えるため高低差もありました。しかし、各地域の寺社や王子、山の斜面に広がるみかん畑や眼下を流れる有田川を眺め、歴史や文化、自然を感じながら歩き、夕刻までに全員無事にゴールしました。歩き終えた生徒からは、「達成感を味わうことができた」との声が多く寄せられていました。



12月の予定

- 5日 2学期期末考査(～9日)
- 12日 第2回学校運営協議会
- 13日 2年 進路講演会
- 14日 1・2年 防災スクール
- 15日 遊歩道交通指導
- 16日 第2回海南チャンピオンシップ
- 20日 午後 三者面談(～23日)
- 23日 終業式